
CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA 

E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO 

DO FUNDEB 

 

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, na sala 30, localizada na 

Avenida Água Verde, 2140, Vila Izabel, Curitiba – Paraná, às treze e trinta horas em primeira 

convocação e às quatorze horas em segunda convocação, inicia-se a reunião técnica extraordinária 

do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão presentes, conforme lista de presença em anexo os (as) 

seguintes Conselheiros (as): Mario Sergio Ferreira de Souza ( Titular – CNTE ), Shirley 

Augusta de Souza Piccioni ( Titular – CEE ), Carla Juliane dos Santos Vilar ( Titular – 

UNDIME ), Giovani Santos Vieira ( Titular – AMP ), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner 

(Suplente -  Poder Executivo Estadual), Jacir Bombonato Machado ( Titular – AMP ),  os 

convidados: Cid Cordeiro assessor da APP – Sindicato, a Assistente da FUNDEPAR Senhora 

Irian Teresinha Marques, o Engenheiro civil da FUNDEPAR Senhor Marlos Caramuru 

Zumbach e a Técnica do Grupo Orçamentário Financeiro da SEED – Convênios Federais 

Senhora Solange de Fátima Silva Chafranski. O Conselheiro Presidente Mario Sergio Ferreira 

de Souza faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a todos e lê a pauta do dia – 1 – Análise do 

PAR ( Plano de Ações Articuladas ). Apresenta o Termo de Compromisso  6104/2012  - que se 

refere a compra de 1766 ( mil setecentos e sessenta e seis ) condicionadores de ar no ano de 2012, 

itens adquiridos por adesão à ata de registro de preços do FNDE – Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação.Com a palavra a Senhora Irian Teresinha Marques, faz a entrega ao 

Presidente a documentação onde consta a relação das cidades e estabelecimentos que receberam os 

aparelhos de ar condicionado, bem como a  instalação de todos. Em seguida a senhora Solange de 

Fátima Silva Chafranski apresenta a documentação comprobatória de pagamento que se refere ao 

termo acima referido. Após conferência da Conselheira Carla Juliane dos Santos Vilar e demais 

Conselheiros presentes, é certificada a correta aplicação do recurso. Em seguida fica acordado que 

será feita uma averiguação por amostragem “in loco” nos locais indicados de recebimento e 

instalação. Serão verificados alguns itens como: data , que recurso financeiro foi usado para 

instalação e demais informações que constarão numa ficha que será formulada e encaminhada em 

seguida aos Conselheiros envolvidos. Terminado este documento, inicia-se o Termo de 

Compromisso 6374/2012 – que se refere a compra de 104 ( cento e quatro ) ônibus. Com a palavra 

a Senhora Irian Teresinha Marques, que apresenta ao Presidente a documentação onde consta o 

relatório de cessão de uso. Constata-se que os valores não conferem, de empenho e pagamento, 

pois a entrega foi somente de 103 ( cento e três ) ônibus. Após ampla análise tanto documental e 

no próprio sistema SIMEC (Sistema Integrado de Monitoramento Execução e Controle ) do 

FNDE, apresentada pela Senhora Solange de Fátima Silva Chafranski , fica acordado que a 

Senhora Irian Teresinha Marques fará o levantamento das informações referente a este Termo e 

será apresentado posteriormente. Terminado este documento , inicia-se o Termo de Compromisso 

6114/2012 referente a compra de dez ônibus destinados a área rural. Após análise é atestado que o 

valor pactuado e pago é exatamente o mesmo. Terminados todos os assuntos o Presidente Mario 

Sergio Ferreira de Souza, agradece a todos os Conselheiros e convidados pela presença e pergunta 

se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Nada mais havendo 

para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que 

após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 

 

 

 


